

Cinéma et découverte du métier de projectionniste

jeudi 26.04.2012, 05:01 - La Voix du Nord



Vendredi, à l'initiative de la commission école de la mairie, les élèves des écoles maternelles ...

et primaires de la ville ont pu assister à une projection cinéma, dans la grande salle du centre social et culturel, de courts métrages pour les premiers et un dessin animé intitulé Zarafa dont l'histoire est celle de l'amitié indéfectible entre Maki, un enfant de dix ans, et Zarafa, une girafe orpheline, cadeau du pacha d'Égypte au roi de France Charles X, pour les seconds.

Accompagnés de leurs instituteurs, 160 enfants le matin et 240 l'après-midi ont pu profiter de la projection des films et découvrir pour certains le système de projection dont s'occupe Benjamin Kintz, projectionniste pour Ciné Ligue Nord - Pas-de-Calais.

Ce cinéma itinérant permet à de nombreux enfants de découvrir les joies du cinéma à travers la région.

Outre le plaisir de découvrir ces dessins animés et l'impression d'être en vacances un peu en avance, ceux-ci feront l'objet d'un travail en classe pour les primaires et ce dès la rentrée. Les enfants se sont vus offrir un goûter par la commune dès la fin des séances. • HERVÉ SIONCKE (CLP)